

Aus alten Erweichern und andern Arten haben ich eine Liste gesammelt man
allein aufgezählt haben Wohllesten von Jahr 502 vor Chr. bis in das Zeit,
monat zu wissen ist, daß in die in Laugne zu trauen in Braut die 24
Angrißen der Polartische sich gezeigt haben, mit bedenklich, Merkmalen die 24
monat sich in der Laugne sich nicht gezeigt hat. Es sind stark man die 9^{te} Jan. 17
von 521 bis 608 vor Chr. die 12^{te} von 823 bis 887; die 22^{te} von 1400 bis 1488;
und die 24^{te} von 1707 bis 1788 oder 1790; die jährige, welche in unsern Jahren
dieses Deculi aufsteig sind sich nicht haben ich Mag. in dem anreicht haben

Daß das Polartische ein keltisches Ursprung hat, und in der genausten
Wahrnehmung und der magalischen Polarität der Erdkugel kann ich nicht bezweifeln.
Es scheint die Folge eines Luftwechsels in dem inneren großen Laborato-
rium der Erdkugel zu sein, aber so ein die menschlichen Götter die der
Dauerflachen in menschlichen Jahren man einen ästhetischen Wirkenszeit
in dem Inneren der Dauerflachen.

Daß der Herr George, welcher ich in 1879 sah in der Normandie, schon
ein tüchtiger Astronom geworden, dazu gratuliere ich. Bei dem guten Herrn
Temple Chevalier und in der Nähe seiner Lieblichen Tochter Miss Alicia würde
sich gerne noch befinden. Gütlich ist, ich mein Kammerant an Herrn Friedrich Franke
zu empfehlen, falls Sie mir noch erlauben, und auch sehr mich freuen
in Ihrer freundlichen Erinnerung.

Ganz Ihr
Ganz ergebener

H. L. L.

1882
Am 19^{ten} März Jahr ich 232 Meridianeabstände der Venus gemessen
und diese mit Bar. Jahr. und Nautical Almanac verglichen, woraus man
ermitteln sieht, daß die Tafeln dieses Planeten noch eine kleine Ver-
besserung bedürfen.